

"El de Abogacía será igual de demandado que el de Educación"

La Escuela de Posgrado de la UGR ofertará el próximo curso 120 plazas del nuevo máster

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 16.01.2012 - 07:22

0 comentarios

0 votos



Me gusta

Twitter

0

COMPARTIR

El 'boom' que registró hace dos años el máster de Educación, cuya formación se exigió por primera vez como requisito para los aspirantes al cuerpo de docentes, va a tener un 'remake' con el máster en Abogacía. O al menos esa es la previsión de la vicerrectora de Grado y Posgrado, Lola Ferre, que espera poder implantar el curso en la nueva Escuela Internacional de Posgrado para 2012-2013.

De momento, la planificación de contenidos del máster en Abogacía de la Universidad de Granada está a la espera de que la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad (Aneca) le de el visto bueno. "Si todo va bien, en la prescripción de junio se podrá incluir el nuevo curso", confirmó ayer la responsable de la Escuela.

Con la Ley 34/2006 de Acceso a la Abogacía y Procura, que entró en vigor el pasado 30 de octubre, los universitarios ya están obligados a hacer el máster para profesionalizarse, así que la demanda está asegurada. "El máster el Abogacía será igual de demandado que el de Educación", apuntaba esta semana Ferre.

Con 120 plazas, la docencia del nuevo máster se realizará tanto en la Facultad de Derecho como en el Colegio de abogados de Granada. Pero muchos se quedarán sin plazas, porque cada año se licencian entre 300 y 400 alumnos.

"Los másteres de carácter profesional son los más demandados", según explicó la vicerrectora. El de Educación Secundaria cuenta con 500 plazas y todos los años se queda con una lista de espera que no puede cubrir.

"Hay varios másteres que tendrán siempre una alta demanda, pero no tenemos profesorado suficiente para hacer más de dos turnos y tenemos que mirar también por la calidad de la docencia", aclara Ferre.

Además del máster en Educación, los vinculados a las ingenierías, a la salud y algunos de la rama de humanidades son los más demandados. La vicerrectora cita "el de Atención Farmacéutica, el de Gerontología, Antropología, Arqueología o Actividad Física y Deporte, que con 50 plazas ha registrado una demanda de más de 200 solicitudes".

En poco tiempo la Universidad de Granada ha implantado una oferta muy completa de másteres. Actualmente son casi un centenar los cursos oficiales, de entre uno y dos años de duración, los que completan la especialización de los grados.

0 comentarios

0 votos



Lola Ferre.

ARTÍCULOS RELACIONADOS

La UGR abrirá la Escuela Internacional de Posgrado en marzo



Local: Una gratis q



Blogs

